

JULIO 2024

01 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte convocó de emergencia al Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta de la provincia Puerto Plata, con el objetivo de coordinar acciones por el posible paso del huracán Beryl por nuestra área de pronóstico.



04 de julio, La gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte de Senior y el director Regional Norte de Turismo, Atahualpa Paulino, se reúnen con taxistas y guías turísticos, con el objetivo de reordenar a esas dos entidades. En dicho encuentro también estuvieron presentes la Alcaldía de Puerto Plata, el Cluster, la Cámara de Comercio, Politur y la Policía Nacional.



05 de julio, La mañana de este viernes la gobernadora Claritza Rochtte se reunió con la nueva presidenta de la Federación de Juntas de Vecinos de Puerto Plata, Carmen Cid.



08 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte, la senadora Ginette Bournigal, el diputado Emil Durán y la diputada electa Dra. Lidia Pérez y el director provincial de Salud Pública, Jhonny Tavárez recibieron en el salón de reuniones de la Gobernación Provincial al director Regional Norcentral del Servicio Nacional de Salud (SNS), Bernardo Antonio Hilario, donde pasaron revista a los trabajos desarrollados en la provincia de Puerto Plata por el doctor Manuel Lora Perelló, resaltando el gran legado que dejó en nuestra provincia.



9 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte asiste a la inauguración de la Farmacia del Pueblo número 100, en el municipio de Villa Isabela, Puerto Plata. El acto estuvo encabezado por el director de Promesecal, el licenciado Adolfo Pérez.



10 de julio, La gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte, la senadora Ginette Bournigal y el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito) acompañaron al ministro de Turismo, David Collado, en la reunión con sectores turísticos donde se dieron detalles sobre los trabajos que estará realizando la institución en la provincia. Collado confirmó que el Teleférico de Puerto Plata no será privatizado.



10 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte, la senadora Ginette Bournigal y el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito) acompañan al ministro de Turismo, David Collado, en el anuncio de la intervención de 12 calles del «Centro Histórico» de esta ciudad atlántica. Dicho anuncio se dio en una actividad realizada en la Plaza Independencia. El actor contó con la presencia de autoridades de esta jurisdicción.



11 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte recibió la mañana de este jueves la visita del alcalde de Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito) y el director general de Coraapplata, Oliver Nazario Brugal, donde conversaron de diversos temas que van en beneficio de la población puertoplateña.



11 de julio, En el día de ayer, la directiva del club Liga del Atlántico visita a la gobernadora Claritza Rochtte, con el objetivo de invitarla al torneo que iniciará este 31 de julio. En dicho torneo participarán varias ligas de la provincia Puerto Plata.



12 de julio, Hoy, la representante del poder ejecutivo Claritza Rochtte acompañada de la Ing Leidy Valerio supervisora regional cibao-norte del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones realizaron un levantamiento del asfaltado en el sector San Marcos, del municipio de Puerto Plata, en los barrios de San Antonio y Monte Verde, los cuales se encuentran en la fase de finalización.



12 de julio, Hoy la representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, asistió a la «Gala Magisterial», donde fueron premiados los docentes destacados del periodo escolar 2023-2024. Cabe destacar que este año fue dedicado a la catedrática destacada de nuestra provincia la Lcda. Milagros Castaños.



14 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte participa en la celebración de la fiesta nacional italiana, organizada por el embajador de Italia en República Dominicana, Stefano Queirolo Palmas. Dicha actividad se realizó ayer sábado en la Plaza Independencia.



15 de julio, Por gestión de la gobernadora Claritza Rochtte llegan al municipio de Luperón las vigas de acero que servirán de soporte al puente de esa comunidad.



16 de julio, Por gestiones de la gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte realizan levantamientos de casas en San Marcos con ejecutivos del Ministerio de la Vivienda y Edificaciones (MIVED), con la finalidad de evaluar las viviendas que entrarán en el programa de reparación de viviendas. Dicho plan incluye techos, pisos y pinturas.



20 de julio, En el día de hoy, la gobernadora civil de la provincia Puerto Plata, Sra. Claritza Rochtte participó en la entrega de fondos del ministerio administrativo de la presidencia al círculo de Locutores para construir un nicho para el gremio en cementerio de San Marcos.



21 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte en compañía del diputado Emil Durán entregaron recursos económicos en nombre del Ministerio Administrativo de la Presidencia a las iglesias del distrito municipal de Yásica y Nuestra Señora del Carmen en el municipio Puerto Plata. Estuvieron presentes en la entrega funcionarios públicos de la provincia atlántica.



22 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte en nombre del Gobierno dominicano entrega electrodomésticos a las familias que perdieron sus ajuares en el Padre Granero. En ese mismo orden, se hizo lo propio en el populoso sector del Gregorio Luperón.



23 de julio, La tarde de este martes la gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte y el director provincial de Salud Pública, Jhonny Tavárez, posicionan al nuevo gerente del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Anulfo Suero La representante del Poder Ejecutivo destacó la vocación de servicio que tiene el galeno puertoplateño.



25 de julio, La gobernadora Claritza Rochtte y el gerente general de EDENORTE, Andrés Cueto, se reúnieron con alcaldes de la provincia Puerto Plata, con el objetivo de solucionar los problemas en materia de electricidad que afectan a las diferentes comunidades. El encuentro con los ediles se realizó en la sede central de la Empresa Distribuidora de Electricidad del Norte (EDENORTE Dominicana S.A.), en la ciudad de Santiago de los Caballeros.

